
	
	
Präsenzplanung	Weiterbildung	
Leichte	Sprache	2023	
	
	
	
	

Modul	 Daten	/	Zeiten	
Einführung	in	die	Weiterbildung		
	
Modul	1	
Einführung	in	die	Inklusion	
	
	
Modul	2	
	

11:00	–	12:00	Uhr	
Raum:	K119	
Kaiser/Keitsch	
28.04.2022						13:00	–	18:00	Uhr	
Raum:	K119	
Felder	
29.04.2022						09:00	–	17:00	Uhr	
Raum:	K119	
NN	

Modul	3	 12.05.23		10:00	–	18:00	Uhr	
Raum:	NN	
Koehler	
	

Modul	4	
	
	
	

30.06.23	10:00	–	18:00	Uhr	
Raum:	K119	
Koehler	
	

Modul	5	
	
	

15.09.2023				10:00	–	18:00	Uhr	
Raum:	NN	
Koehler	

Modul	6	 13.10.23	10:00	–	18:00	Uhr	
Raum:	NN	
Koehler	
	

Modul	7	 27.10.23	
10:00	–	18:00	Uhr	
Raum:	NN	
Koehler	
	

Modul	8	 10.11.23	10:00	–	18:00	Uhr	
Raum:	NN	
Koehler	
	

Modul	9	 24.11.23		
Raum:	NN	
Koehler	
	



Abschluss	der	Weiterbildung	
	
	
Kolloquium	
09:00	–	12:00	Uhr	
	
	
Posterpräsentation	
13:00	–	14:00	Uhr	
	
Zertifikatsverleihung	
14:15	–	15:15	Uhr	

01.12.2023				09:00	–	15:30	Uhr	
Raum:	NN	
	
Einteilung	erfolgt	
Max.	4	Personen	
Raum:	NN	
	
Allgemein	zugänglich	
	
	
Raum:	NN	

	


